

## 2019年新年の挨拶



公益社団法人  
鹿児島市歯科医師会 会長

下田平 幸一

新年明けましておめでとうございます。

鹿児島市医師会の先生方にとって、つつがなく新年をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

昨年中は市医師会の先生方には、市歯科医師会の会員がいろいろお世話なりましたこと、心よりお礼申し上げます。

昨年は明治維新150周年という節目の年で、NHKの大河ドラマ「西郷どん」もあり、鹿児島では大きな盛り上がりをみせています。天文館を歩くとたくさんの観光客に出会い、日本語以外の言葉をよく聞きました。鹿児島市への経済効果がかなりあったのではと思います。

一方最近は、数十年に一度の災害が頻発しているように思います。7月には200人を超える死者を出した西日本豪雨、7月29日に関東地方に上陸し、鹿児島近くまで逆走した台風12号、9月4日に関西地方を襲った台風21号、9月6日は北海道地震、9月30日は風速60kmの最強の台風24号、これらによりまだ今回復途中の地域がたくさんあります。私ども鹿児島市でも、桜島の大爆発、大型台風の来襲や錦江湾での大地震など、いつ起きててもおかしくないと思います。その対策も各団体それぞれ行っていると思いますが、三師会でも協議していた方がいいような気もします。

去年4月に診療報酬と介護報酬の同時改定

がありました。国に財源のない中、わずかにアップしましたが、医師会の先生方いかがだったでしょうか。また本年10月には消費税が10%に引き上げられます。それに伴い、薬価の引き下げと診療報酬の消費税分の改定が行われそうです。厚労省は、初・再診料と入院基本料に上乗せする方針のようです。さてどの位の改定になるのか気になるところです。

私ども歯科医師会では、5月から現県歯科医師会館を解体し、新しい歯科医師会館建設に向けて最終設計の段階です。私ども鹿児島市歯科医師会も、新会館の4階に事務局を置く予定です。1月中には仮事務所（金生町ビル1階）へ移転する予定で準備中です。三師会の先生方には何かと不便をかけることがあるかもしれません、よろしくお願いします。

最後に、鹿児島市医師会の会員の先生方にとって、本年が素晴らしい良い年となりますよう祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。